

CIRCUITO INTERIOR**DE ENTRADA,**

someterse a este examen fue más a fuerza que queriendo, pero además, los nervios se crispan más ahora que compañeros de grupo comienzan a reprobalo.

CUENTAN que en la CDMX cayó como reglazo enterarse de que Campeche suspendería las clases presenciales ante el repunte de casos Covid-19 que experimenta.

AUNQUE varios — sobre todo en el ala médica— veían más viable esperar a agosto, alguien —todos ya saben quién, ¿no?— tenía prisa para hacerlo a la de ya.

CUENTAN que justo para mediar entre las ansias y la mesura se definió que, al primer contagio, la escuela cerraría.

Y QUE AHORA que llegaron las malas nuevas campechanas, pues se sintieron todavía mejor de haber puesto ese candado.

...
Y POR CIERTO, seguro que la encargada del Fideicomiso Educación Garantizada de la Ciudad debe estar trabajando horas extras con todo lo que necesitan los planteles educativos para recibir a los alumnos.

¡AH, NO! Olviden todo. Se trata de **Berenice Hernández**, pero resulta que dejó el puesto para contender por la Alcaldía de Tláhuac y desde entonces, ese pupitre ¡sigue vacío!

circuitointerior@reforma.com

